

Mais, ô Jésus, il y a des multitudes d'hommes qui ne vous connaissent pas, qui vous oublient, qui vous blasphèment. Ces hommes sont nos frères. Nous venons humblement vous demander pardon pour eux et pour nous.

O Jésus, roi et maître des nations, vous qui nourrissez les âmes du pain de vie, descendu du ciel, nous vous adorons avec les anges et les saints ; nous demandons que votre nom soit sanctifié, que votre règne arrive, que votre volonté s'accomplisse sur la terre comme au ciel.

Pardon, ô Jésus, pour l'orgueil impie qui voudrait effacer le nom de Dieu, votre Père, et votre nom béni de la face de la terre ; qui voudrait en faire disparaître votre croix, le signe de notre Rédemption.

Pardon pour la profanation du saint jour du dimanche que vous avez réservé à votre gloire et donné aux hommes pour qu'ils puissent jouir de leur liberté d'enfants de Dieu et, durant leur vie terrestre, se préparer au bonheur éternel.

Pardon pour ceux qui, méconnaissant les desseins de votre Providence pour le salut des sociétés humaines, voudraient détruire ou lier la puissance que vous avez donnée au successeur de Pierre en l'établissant le vicaire de votre autorité et de votre charité sur la terre.

Pardon pour nous-mêmes, ô Jésus, qui avons connu votre amour et qui ne vous avons point assez aimé. Vous avez demandé qu'une solennelle réparation fût offerte à votre Cœur adorable pour tous les outrages commis envers le sacrement des autels.

Cœur sacré de Jésus, nous voici devant vous pour obéir à votre appel. Par une admirable et miséricordieuse disposition, vous avez placé dans la capitale de la France et sur la terre arrosée du sang de nos martyrs l'Église du Vœu national, élevée à votre gloire. Vous avez rappelé la France pénitente et dévouée à votre royal service.

Nous voici devant vous pour reconnaître votre souverain domaine sur nous, sur nos familles, sur notre patrie, et nous consacrer entièrement à vous.

Nous vous consacrons tout ce que nous sommes et tout ce que nous possédons ; disposez de toutes les puissances de notre âme et de toutes les forces de notre corps.

Nous vous consacrons nos familles, pour que vous y régniez par l'observation fidèle de vos commandements et des préceptes de votre Église.